



**Diego Fierro Rodríguez**  
Letrado de la Administración de Justicia



---

## Dos actos para celebrar la (des) Constitución Española en Madrid

El **46° aniversario de la Constitución Española** se presenta este año como un reflejo de las profundas divisiones políticas que atraviesan el panorama institucional del país. En lugar de ser un momento de unión y consenso, la conmemoración se ha convertido en un escenario de confrontación entre administraciones, simbolizando la creciente dificultad para preservar el espíritu de concordia que marcó la redacción de la Carta Magna en 1978.

Este contexto no solo pone en entredicho la capacidad de las instituciones para honrar el legado constitucional, sino que también plantea interrogantes sobre el futuro de un texto que parece haberse convertido en objeto de disputa más que en un marco común.

El desencadenante de esta controversia ha sido la decisión de la **Comunidad de Madrid** de excluir al delegado del Gobierno, **Francisco Martín**, del acto principal que se llevará a cabo en la **Real Casa de Correos**. Desde la perspectiva del Gobierno regional, representado por la presidenta **Isabel Díaz Ayuso**

...